

El presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM), Gustavo Alessandri, se refirió a la controversia generada en Curacaví tras el crimen que impactó a la comuna, haciendo un llamado a reenfocar el debate hacia las verdaderas prioridades: justicia para la víctima y fortalecimiento de la seguridad en los territorios.

"En este momento, lo urgente es que el Ministerio Público haga su trabajo y asegure que los responsables reciban la pena que corresponde por un crimen tan brutal. Lo importante, y que no puede seguir esperando, es avanzar en un marco legal claro para que los municipios podamos enfrentar la inseguridad con herramientas reales, y no con las manos atadas", afirmó Alessandri.

Anuncio Patrocinado

El también alcalde de Zapallar cuestionó duramente la lentitud del Congreso y del Gobierno para responder a la crisis de seguridad, señalando que "la desconexión entre los tiempos del Congreso y las urgencias de la ciudadanía es total. Hemos visto cómo se dilatan proyectos clave como la Ley de Seguridad Municipal, la Ley de Infraestructura Crítica, la Ley de Reglas del Uso de la Fuerza y la modernización de la Ley de Inteligencia. Todas han quedado en promesas más que en realidades concretas".

Respecto a las críticas contra el alcalde de Curacaví, Alessandri fue enfático: "Quienes hoy critican al alcalde olvidan que cuando el Estado no llega, los municipios quedan solos frente al miedo de miles de ciudadanos. No se trata de justificar nada, pero sí de entender el contexto cuando un jefe comunal toma decisiones bajo la presión de una comunidad abandonada por los organismos centrales".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El líder de los municipios planteó que este episodio debe marcar un punto de inflexión: "Chile necesita un Estado que reaccione, un Congreso que legisle con urgencia y un Gobierno que asuma el liderazgo que ha prometido. La seguridad no puede seguir siendo postergada ni capturada por la polémica política".

Finalmente, Alessandri reiteró la disposición de los municipios a colaborar, pero advirtió que es indispensable que el nivel central cumpla su parte: "No podemos seguir administrando el abandono. Necesitamos reglas claras, recursos concretos y una institucionalidad que entienda que la seguridad dejó de ser una demanda y se transformó en una emergencia nacional", concluyó.

y tú, ¿qué opinas?